



梅雨も明け、いよいよ夏本番！暑い暑い夏がやっていきました。夏遊びが楽しめるように水分補給や適度な休息など熱中症対策をしながら、子どもたちが元気に過ごせる環境を整えていきたいです。8月から2名新しいお友だちが仲間入りしました。最近お友だちに興味を示して名前を読んだり、お世話をしようとしたりする姿もあるのでどんな反応を示すか楽しみです。



### どんないろがすき♪

最近色に興味を示しているこどもたち。ブロックや絵本に出てくる乗りものの色を指さして「あか」「あお～」と言葉にしています。「これは？」とクイズ形式にして保育者が子どもたちに色をたずねると、少し考えてはりきって答えることも楽しんでいきます。歌絵本“どんないろがすき♪”も大好きで体を揺らしながら保育者と一緒になって歌い、語尾やクレヨンの色を大きな声で言ったり、「み～り」（みどり）などたどたどしく発語したり姿も可愛いです。

### 狭いところ 大好き！

室内に段ボールを持ってくると、中に入って遊びはじめる子どもたち。お風呂にしてハンカチを手に持ち体を洗う真似をする子もいれば、車になって友だちと一緒に乗りドライブ。歌“バスにのって”の歌詞に合わせて保育者が箱を揺らすと大喜びでした。自分で蓋を閉め箱の中に隠れるようこもる子や、底に貼っていたテープを剥がしてトンネルに大変身させる子もいて、段ボールでたくさんの遊びを楽しめていました。



園庭に出て近くでゴミ収集車見られたことも喜んでいましたが、それよりも地面を歩くアリを発見し「アリ！」「アリ！」と大興奮しながら動きに釘付けの子どもたちでした。水遊びの気持ちよさを感じていた子どもたちでしたが、その後熱中症アラートで水遊びができない日もあったので、水遊びに限らず氷や色水な夏ならではの解放感を味わえる遊びを戸外に限らず室内でも工夫していけたらと思っています。

